Califican economía de Argentina la segunda más vulnerable del mundo



Washington, 10 nov (RHC) Una de las tres calificadoras de riesgo más influyentes del mundo, Standard & Poors (S&P), ubicó la economía argentina entre las más perjudicadas por una política de "normalización" de tasas de la Reserva Federal de los Estados Unidos, (Fed).

El rápido endeudamiento causado por el Gobierno de Cambiemos, presidido por Mauricio Macri, ha convertido a la Argentina en uno de los 5 países más frágiles del mundo, según la calificadora.

S&P informó de una reorganización de su lista de naciones frágiles según el efecto negativo que generó en los países el entorno de tasas de interés estadounidense en alza.

En el listado, además de Argentina que se ubica en el segundo lugar detrás de Turquía, se encuentran, Paquistán, Egipto y Catar.

De acuerdo con la encuestadora, esos países mostraron déficits de cuenta corrientes considerables y que su tasa de ahorro nacional era insuficiente para cubrir la inversión, lo que los expondrá a sufrir más cuando la Fed y el resto de los bancos centrales desarrollados vuelvan a subir las tasas.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/147145-califican-economia-de-argentina-la-segunda-mas-vulnerable-del-mundo$



Radio Habana Cuba